

ALEXANDER KNAPPE

›KNAPPE SAGT TSCHAU‹ 2025



Knappe sagt „Tschau“ | Im Februar 2025 auf letzter großer Abschiedstournee

Nach sechs Albumveröffentlichungen, darunter zwei Top Ten Alben, insgesamt über 70 Millionen Streams sowie mehr als 1.000 Auftritten und Konzerten beendet Alexander Knappe seine Karriere und verabschiedet sich im Februar 2025 mit einer letzten großen Tour von seinen Fans.

„Eigentlich gab es nie einen Plan B. Ich habe immer nur nach vorne geschaut, auf das nächste Album, die nächste Tour. Ich habe meinen Traum gelebt, auch wenn das Leben als Musiker nicht immer so traumhaft ist, wie es scheint.“ Vor allem diese Rastlosigkeit ist es, die ihn am Ende zur Entscheidung führt, seine aktive Karriere zu beenden. Denn das Singen ist bei Alexander Knappe mehr als Talent, mehr als ein Handwerk, mehr als ein Beruf, sondern immer Ausdruck einer tiefen inneren Notwendigkeit. „Ich hatte irgendwann das Gefühl, dass ich mir mit meinem Anspruch manchmal selbst zu anstrengend wurde“, sagt er lächelnd, „Immer 150 Prozent, immer so, als wäre es der letzte Tag, das letzte Mal, als gehe es jederzeit ums verdammte Überleben.“

Warum er als einer der besten deutschen Balladensänger gilt und was passiert, wenn stimmliche Bandbreite auf emotionale Tiefe trifft, hat Knappe in den 20 Jahren seiner Karriere eindrucksvoll unter Beweis gestellt. Auf der von ihm organisierten "Musik An. Welt Aus." Tour mit Band und einem 40-köpfigen Symphonieorchester, in ausverkauften Hallen und mitreißender Bandperformance, als Support der norwegischen Superstars a-ha und in unzähligen Shows, in denen er in kleinem bis ganz großem Rahmen die Herzen seiner Fans berührte.

Seine Singles platzierten sich in den Top 100 der Airplay- und Verkaufscharts, waren Soundtrack für unzählige Heiratsanträge und Hochzeiten und sogar der Deutsche Bundestag verwendete den Titel „Weil ich wieder zuhause bin“ für eine feste multimediale Großbildprojektion im Regierungsviertel.

Auch abseits der Bühne hat sich Alexander Knappe nur selten eine Auszeit gegönnt. Seine Reichweite setzte er mit großem Engagement für soziale Projekte und Initiativen ein, ob als Initiator des Open Air Musikfestivals „Liebe kennt keine Liga“ zugunsten des Nachwuchsbereichs des FC Energie Cottbus oder als Gründer der Initiative „Ich zieh mein' Hut“ für krebskranke Kinder. Insgesamt sammelte er so über eine Viertelmillion Euro an Spendengeldern ein.



Mit Titeln wie „Sing mich nach Hause“, „Sag' dass Du“, „Bis meine Welt die Augen schließt“, „Du“ oder „Alles geht vorbei“ hat Knappe seinen Fans große Momente voller Emotionen und bleibender Erinnerungen geschenkt. Nun ist Knappe dort angekommen, wo ein neuer Abschnitt beginnen muss und am Ende zählt für ihn vor allem eines:

„Ich bin unendlich dankbar für all die unvergesslichen Momente, die ich mit meinen Fans erleben durfte.“

Oder, um es mit einem Knappe-Song zu sagen: Wunderbare Jahre.

Tickets: 040 413 22 60 // kj.de // tickets@kj.de

WEBSITE www.alexanderknappe.net